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Zitat von Homer Simpson 

Dass man euch das jedes mal wieder erklären muss. Ich nenn jetzt erstmal zwei -nicht
wortgemäß- sondern sinngemäß :
1. Die DFB-Finalisten haben (immer) ein Auswahl-Vefahren, wobei eine einzeln
ausgewählte Person 2 Karten erhalten.
War bei Stuttgart (2007) und Frankfurt (2006) völlig anders.
2. Bei KEINEM Bundesliga-Verein entscheidet der Manager über Transfers sondern
immer der Trainer.
Also bitte da gibts genug Gegenbeispiele : Hoenes, Callmund, Finke in Köln (zugegeben
das war zeitlich später)

So sehe ich es nicht, wir kennen die einzelnen Verhandlungen nicht nur die Ergebnisse, ich
denke
die Transfers werden mit den Trainern abgesprochen, es geht da um den Bedarf für einzelne
Positionen, was für
Spieler sind auf dem Markt, dann was ist finanziell machbar, was hat der Trainer für
Vorstellungen von einem neuen
Spieler, alles Punkte die wichtig sind, ein Manager wird nie alleine entscheiden welchen Spieler
er möchte um den
Trainer vor vollendete Tatsachen zu stellen, klar in München ist es nochmals anderst dort
werden manche Spieler
gekauft um die Konkurenten zu schwächen.
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